



Postfach 76, A-1071 Wien | Technikerstr. 25/8, A-6020 Innsbruck www.oewf.org , info@oewf.org

PolAres / Expédition Rio Tinto - 5

Contact en langue française : guy.pignolet@science-sainte-rose.net [Conseiller Scientifique SALM Sainte-Rose]
-----Bulletin n5 - 09 avril 2011

De la Planète Terre à la Planète Mars en passant par Innsbruck ...



Sweaters rouges aux couleurs du Forum Spatial Autrichien (OEWF) et pantalons noirs - ce sont les membres de l'équipe du MCC, Centre de Contrôle Mission. Ceux qui vont partir à Rio Tinto sont habillés de combinaisons noires qui portent également les logos des parrains de la mission. Les deux Directeurs des Vols portent chemises blanches et cravate rouge de l'OEWF.

Les bâtiments prêtés par la Croix Rouge Autrichienne ont été repeints à neuf, et quand les écrans des ordinateurs n'affichent pas l'image de la Planète Mars, ils sont

couverts de graphiques et de données variées. Le cinéaste Eric Proell, une caméra dans les mains, circule d'une pièce à l'autre perché sur un Segway qu'il pilote avec les genoux. Devant les tables marquées des sigles opérationnels, les responsables des différents postes parlent dans des micros et des radiotéléphones. De l'autre côté des vitres, des martiens ordinaires s'affairent autour d'un martien en grande tenue : casque au viseur doré, costume en tissu argenté, antennes et gants.

Ce n'est pas le tournage d'un film de science-fiction : il s'agissait, du 1er au 3 avril 2011, de la répétition générale préparatoire à la mission Rio Tinto pour une simulation d'expédition martienne. L'occasion d'apprendre des procédures utiles pour ceux qui poseront peut-être un jour le pied sur la planète rouge...

